

Brève description d'une expérience qui réjouira aussi ton cœur

Moi, Bernhard, j'ai regardé le film « *Bernadette de Lourdes* » (2000) avec Julijana Ebert. Le film nous a beaucoup plu à tous les deux.

Lorsque, dans la deuxième partie du film, Bernadette était gravement malade, couchée dans son lit, et que les sœurs autour d'elle priaient pour elle, je parlai dans mon cœur au Sauveur :

« Cher Sauveur, qui prieras pour moi lorsque je serai sur mon lit de mort ? »

À cette époque, je pensais qu'il y aurait difficilement une personne présente à mon heure de mort pour prier pour moi.

À peine avais-je prononcé cette question dans mon cœur que je reçus déjà la réponse :

« Tout le Ciel prieras pour toi. »

Au même instant, je me mis à pleurer de joie, au point de pouvoir à peine le comprendre. J'étais profondément touché dans mon cœur et entièrement rempli d'amour.

Deo sanctae Trinitati gratias.

C'est pourquoi, chers fidèles, invitez toujours, lorsque vous priez, les saints au Paradis ainsi que les âmes du purgatoire à prier avec vous. Demandez-leur dès maintenant, surtout à votre heure de mort, de prier pour vous et aussi pour votre famille.

Ils ne vous oublieront pas à votre heure de mort, ils ne vous laisseront pas seuls et ils prieront pour vous. En cela, vous pouvez avoir confiance dans le Dieu Tout-Puissant et Très Saint, Trinité.

Deidesheim, le 25 janvier 2026

Bernhard Koppenhagen

(Le texte a été révisé linguistiquement par un cher chrétien.)